Offre d’emploi

Le « Cercle d’entreprise France-Monténégro » (CEFM), basé à Podgorica, recrute :

UN ASSISTANT ADMINISTRATIF

-          Bonne connaissance du français et de l’anglais (écrit et oral)

-          Être titulaire d’un diplôme universitaire

-          Maîtrise des outils informatiques (pack Microsoft et word press)

-          Disponibilité pour participer à l’organisation d’événements

-          Implication et engagement dans ses responsabilités

Les candidats répondant à ces critères peuvent envoyer leur CV jusqu’au 20 décembre et candidater par email à l’adresse president.CEFM@gmail.com  ou déposer leur candidature au siège du CEFM au 26 rue Njegoseva à Podgorica.

La prise de fonctions est prévue à partir du 15er janvier 2018 ».

Le CEFM travaille notamment au développement des relations économiques et des échanges entre la France et le Monténégro, et diffuse auprès des entreprises françaises et monténégrines des informations sur l’environnement économique et les opportunités d’investissement.

***************************************************************************
French - Montenegrin companies Club, based in Podgorica is seeking for:

ADMINISTRATIVE ASSISTANT

- Fluid French and English (written and oral)

- University degree

- Computer literacy (Microsoft office package + word press)

- Availability to participate in event organization

- Concentration and commitment to obligations

All candidates that meet these requests should submit their CV until 20th of December and send to email president.cefm@gmail.com  or deposit their application at the siege  Njegoseva 26, Podgorica.

Post will start from 15.01.2018.

The CEFM aims at developing economic relations and exchanges between France and Montenegro, and disseminating information on the economic environment and investment opportunities to French and Montenegrin companies.

